



Querétaro, Qro., 25 de junio 2020

COMUNICADO 69/2020

En prisión 4 personas por robo en casa habitación en La Cañada, El Marqués

- Se realizaron tres cateos, en los que se recuperaron artículos robados

La Fiscalía General del Estado informa que están en prisión cuatro personas que habrían robado en una casa a principios de este mes, en La Cañada, municipio de El Marqués. Se recuperaron objetos robados, así como dinero en efectivo.

A principios del mes de junio, se inició una carpeta de investigación, debido a que 4 sujetos habrían entrado a un domicilio, para robar ropa, joyería, perfumes y demás objetos. Conforme a los datos obtenidos en las primeras declaraciones, se identificó el vehículo que fue usado por los imputados, para la comisión de los hechos.

El 12 de junio y resultado de los trabajos de investigación, para la identificación de los 4 hombres, un Fiscal solicitó y obtuvo de un Juez de Control, las órdenes de aprehensión por el delito de robo específico. Mismas que fueron cumplimentadas en lo inmediato.

En continuidad a las investigaciones, se ubicaron dos domicilios, donde probablemente estuvieran los objetos robados. Al obtener las órdenes de cateo, por parte de la autoridad judicial, se intervinieron dos domicilios en la colonia Villas de Santiago, del municipio de Querétaro.

En ambos domicilios se encontró dinero en efectivo, joyería y más artículos coincidentes con los robados. Las 4 personas están en prisión preventiva y fueron vinculados a proceso por el Juez de la Causa.